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El próximo sábado 27 de febrero, 
se hará formal la candidatura 
de Omar Fayad Meneses, de 
aquí  en adelante el panorama 
deberá despejarse  un poco 
más y el abanderado priista a la 
gubernatura deberá soltar toda su 
energía y euforia que siempre lo 
ha caracterizado para conquistar 
votos  y salir airoso el 5 de 
junio, eso es lo que los priistas 
anhelan, pero ¿Por qué  se espera 
eso del  Senador con  licencia 
Omar Fayad? Lo invito a que 
platiquemos juntos sobre lo que 
está sucediendo en éste momento 
dentro del “vientre del diablo” 
tricolor, esperó coincidamos y 
si no, pues al menos intentamos 
platicar sobre  el vaivén  interno  
que se vive en la cúpula del poder...
Primero.- Fue muy difícil lograr la 
nominación al actual abanderado 
priista al gobierno de Hidalgo,  
el desgaste fue superlativo, el 
nerviosismo invadió todas las 
esferas políticas de la entidad, 
cada quien tenía su preferido y 
muchos ya habían  comprometido 
su apoyo a más de  uno  de los seis 
que aspiraban...
Segundo.- Al   salir   nominado 
Omar Fayad, a muchos se les 
“cayó el cielo” y los temores 
comenzaron a verter en 
algunas oficinas de gobierno 
y empresariales, pues los 
compromisos no se habían hecho 
con el ungido, lo que provocó que 
la tristeza invadiera a políticos 
que pensaron que sus aspiraciones 
llegarían a su fin...
Tercero.- Se cumplió con la 
liturgia del tricolor, la disciplina 
partidista obligó a estar a muchos 
que ya se sentían abanderando 
las causas del PRI, los cinco 
restantes sufrieron, pero asistieron 
a levantarle la mano a quien 
pensaron no lo lograría...
Cuarto.- Después vino una “calma 

chicha” una unidad solo en el 
discurso, dijimos, nadie decía 
“esta boca es mía” solo “flotaban” 
sin hacer ningún compromiso 
real sobre la candidatura a 
gobernador de  Omar Fayad, 
quien inteligentemente dejó correr 
“el hilo” para saber cómo pintaba 
cada cual y hasta donde habían 
sido “sinceros” con el apoyo 
otorgado públicamente el día de 
su registro...
Quinto.-  Los días pasaron, 
oiga bien, nadie, al menos 
públicamente se acercó al PRI, 
quizá por no quererle quitar “luz” 
al candidato, pero ni tampoco 
hubieron declaraciones donde 
ventilaran las cualidades del ex 
alcalde pachuqueño y mucho 
menos donde invitaran a los 
priistas y sociedad en general a 
unirse  al ungido...
Sexto.- Quizá usted pueda decir 
que no está permitido hacer estos 
tipos de declaraciones y tal vez 
tenga Razonez suficientes, pero 
repito, ninguno de los cinco que 
aspiraban se reunió ni habló 
personalmente con sus seguidores 
para orientar sus preferencias y 

marcar con mano  firme  que el 
camino era Omar Fayad...
Séptimo.-  Esto provocó un 
vacío dentro de las estructuras 
del partido, el candidato Fayad 
aguantó la tormenta del desprecio 
y operó políticamente en corto con 
sus cercanos, respetó acuerdos ya 
realizados por su partido y buscó 
intervenir lo menos posible en 
las decisiones para los futuros 
cargos de elección a diputados, 
cumplió compromisos y dejó que 
la catástasis surtiera sus efectos y  
se superará la indiferencia por su 
nominación...
Octavo.- Vino lo del intoxicamiento 
y los peores comentarios volvieron 
a surgir  en torno al abanderado 
priista, quien fijó su postura de 
manera radical, y respetuosa, 
muchos festejaron y comentaron 
que a lo mejor se enfermaría y 
dejaría  la candidatura en manos 
de otro, pensaron que el rechazo 
velado había surtido sus efectos.
Noveno.- Ante todos estos 
acontecimientos, el sábado se 
cumplirá el protocolo tricolor  
y Omar Fayad será ungido 
candidato formal al gobierno de 

Hidalgo, y debe venir lo bueno...
Décimo.- Un Omar Fayad 
líder, participativo, incluyente y 
menos institucional, respetuoso, 
más cerca de la gente; con un 
coordinador de campaña fuerte 
y plenamente identificado con 
los diferentes grupos políticos 
de la entidad  y de toda las 
confianza del candidato, quien 
deberá cambiar su actitud, menos 
encerrado, más  protagónico y 
haciendo lo que sabe hacer...
Onceavo.- El priismo debe unirse 
en torno a Omar Fayad, sin 
sentimiento alguno de parte de 
ninguno de los que se quedaron 
en la orilla, desde el más humilde 
seccional hasta el presidente de 
comité más importante, deberán 

estar con el abanderado a gobernar 
Hidalgo, si quieren que todo salga 
bien, porque si las diferencias 
empiezan a permear hasta al más 
lejano priista, las dudas volverán 
aflorar sobre una unidad fingida y 
eso al PRI no le conviene...
Doceavo.- La oposición espera 
que los priistas traicionen a sus 
dirigentes y se vayan a sus filas, 
existen reuniones de empresarios 
importantes con algún abanderado 
de la contra, quizá no han hablado 
con el candidato Omar Fayad, o 
quizá éste no ha podido atenderlos, 
pero a ninguna de las dos partes les 
conviene que se rompa la esfera 
de unidad, porque todos pierden...
Treceavo.- Omar Fayad es un 
hombre “echado para adelante”, 
sabe de su compromiso y quiere a 
Hidalgo, él hará hasta lo imposible 
por comprometerse por Hidalgo, 
es un hombre de palabra y sabe 
que si no la cumple no llegaría 
a gobernar su tierra, tiene una 
familia y tiene amigos que lo 
apoyan y darán lo mejor de sí para 
que todo sea para bien, porque 
si no lo hace se llevaría entre las 
“patas” a todos...    

¡LIDERAZGO...!
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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Sinuhé Jorge Alderete, quien según versión del “panista” y alcalde Julio Soto, es el mejor candidato para Tulancingo, 
quizá el presidente “panista” no esté enterado o cierre los ojos ante una realidad conocida por un buen número de ciudadanos 

tulancinguenses que saben y conocen las debilidades de éste joven  aspirante, hoy le vamos a recordar algunas de ellas y a 
comentar su ineficiencia en las actividades administrativas que ha ocupado... Pág. 08
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Los liderazgos no aparecen como por “arte de magia”, estos se van dando 
de manera gradual, por eso aquellos que piensan que armar un líder es 
cosa sencilla, están equivocados, los líderes se forjan, se  horman, se van 
transformando todos los días, se van puliendo, por eso cuando vemos que un 
joven que apenas en su incursión en la política es reciente quiere imponer, está 
fuera de forma, para lograr hacerlo se debe ser líder de verdad, no de manera 
trampera y reptil, que es lo que sucede con Julio Soto, que cree que porque 
la ciudadanía le dio la oportunidad de gobernar Tulancingo ya es un líder 
consumado, pronto, muy pronto veremos a este joven inmaduro deambular 
por las calles solo, con mucho dinero, quizá sí, pero solo, sin amigos, con 
el rechazo general de una sociedad que nunca atendió y siempre humilló, es 
lamentable cómo Julio cree que la gente es tonta y que le puede dar “atole 
con el dedo” el caer de este joven de su pedestal va a ser muy duro y lo peor 
será que nadie estará a su lado para consolarlo, bueno quizá sí, su dinero... 
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Rodrigo (Domingo, 21 febrero 2016 18:23)
No se confundan, el bacheo que se llevó a cabo fue 
por parte de gobierno del estado, la rata de Julio no 
ha hecho nada, ni siquiera con lo que recauda del 
tianguis de autos que se llevó para las instalaciones 
de la feria, con lo cual se comprometió a darles 
mantenimiento a los accesos de los fraccionamientos 
que hay en esa zona, todo se lo ha robado.

 Envíe sus quejas y comentarios a:
aunvive55@hotmail.com 

periodico.razones@gmail.com       
 Visítenos en nuestra página 
www.razones.net 

http://razonesperiodico.jimdo.com/
Tel: 775 7524329

RAZONEZ CIUDADANAS

Razonez

Razonez
Razonez respeta 

íntegramente los puntos de vista 
de los autores de artículos de 

opinión y de columnas, pero no 
necesariamente comparte sus 

criterios.

Las informaciones presentadas en 
este medio son responsabilidad 

de sus autores.

Por otra parte, Razonez  
recibe con gusto los comentarios 
que mediante correo electrónico 
envíen nuestros lectores. Serán 
bienvenidas las colaboraciones 
en forma de artículo de opinión 

provenientes de ciudadano 
honorable.

Todos los registros de ley en trámite.

EDITORIAL
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Pachuca, Hgo. Febrero de 
2016

EN HIDALGO, ESTAMOS 
CONSTRUYENDO EL FU-

TURO: FRANCISCO OLVE-
RA

* El gobernador encabezó los 
festejos del Día de la Bandera, 
en la capital hidalguense.

La mejor manera de honrar el 
México justo y próspero que nos 
heredaron los héroes de la Na-
ción, es a través del pleno res-
peto al cumplimiento de la ley; 
así se construye el futuro, con-
servando la unidad y la paz so-
cial, afirmó el gobernador José 
Francisco Olvera Ruiz, durante 
los festejos del Día de la Bandera 
Nacional.

Acompañado de su esposa, la 
presidenta del Patronato del Sis-
tema DIF Hidalgo, Guadalupe 
Romero Delgado, el mandata-
rio afirmó que “nuestra identi-
dad como mexicanos se basa en 
nuestra cultura, nuestras tradi-
ciones, nuestra historia y en el 
esfuerzo cotidiano por alcanzar 
una sociedad más fuerte, más 
justa y con mejores condiciones 
de desarrollo”.

En una Plaza Juárez que estuvo 
engalanada con representantes 
de los tres órdenes de gobierno, 
así como de cientos de estudian-
tes y docentes del nivel básico, 
medio superior y superior, Paco 
Olvera dijo que en Hidalgo se 
honra el valor, la entrega y el 
heroísmo de mujeres y hombres 
que lucharon por sus ideales para 
heredarnos una nación libre, in-
dependiente y democrática.

En actos como este, puntuali-
zó el jefe del Ejecutivo estatal, 
“reiteramos nuestro compromi-
so como hidalguenses y como 
mexicanos para no bajar la guar-
dia, para no perder el paso en 
el esfuerzo cotidiano de dejar a 

nuestros jóvenes un mejor país”.

En la ceremonia, en la cual se 
abanderaron a 169 instituciones 
educativas, el gobernador Ol-
vera reconoció a los estudiantes 
presentes como un reflejo de la 
excelencia educativa, que se pre-
mia en sus escuelas con la alta 
distinción de ser parte de las es-
coltas que con gallardía y honor, 
portan y flanquean el Lábaro Pa-
trio.

Por otra parte, Francisco Olvera 
reiteró el compromiso de su ad-
ministración para seguir garan-
tizando la cobertura total de la 
educación básica, así como de 
proyectos de gran relevancia ya 
consolidados, como lo es “Pa-
chuca, Ciudad del

Conocimiento y la Cultura”, el 
cual es respaldado por el presi-
dente Enrique Peña Nieto, quien 
ha mostrado todo el interés y 
apoyo para hacerlo una realidad.

De la misma forma detalló que 
habrán de seguir instalándose 
escuelas de educación superior, 
como el Instituto Politécnico 
Nacional (IPN), el cual ya cuenta 
con matrícula en carreras como 
Ingeniería Sistemas Automotri-
ces, así como Ingeniería en Me-
catrónica.

Recordó que existen otros gran-
des proyectos de universidades 
como la Autónoma de México, la 
hidalguense, así como del Insti-
tuto Nacional de Antropología e 
Historia, entre otros, que habrán 
de impulsar a la región como un 
tecnopolo, promoviendo de esa 
forma las vocaciones estratégi-
cas que permitan el acceso a la 
economía del conocimiento para 
beneficio de todas las familias 
que habitan el territorio estatal, 
a fin de ofrecer a los inversio-
nistas, en lugar de mano factura, 
una mayor mente factura.

Durante su mensaje, el mandata-
rio conminó a las y los presentes 
a mantener el esfuerzo cotidiano 
para seguir engrandeciendo a Hi-
dalgo y a México, con el orgullo 
y la pasión que despierta la Ban-
dera Nacional.

Por ello, les recordó a las niñas, 
niños, adolescentes y jóvenes, 
que el conocimiento que hoy 
aprovechan de las aulas y sus 
maestros, en el futuro será parte 
fundamental del país.

Es así que, como parte del pro-
grama ‘Sembrando Banderas’, el 
mandatario, junto con el General 
de Brigada Diplomado de Esta-
do Mayor, Sergio Armando Ba-

rrera Salcedo, comandante de la 
18va. Zona Militar, llevaron aca-
bo el abanderamiento simbólico 
de las 169 escoltas de planteles 
de educación preescolar indíge-
na, preescolar general, primaria 
indígena, primaria general, se-
cundaría general, telesecundaria, 
media superior y superior.

Como parte del programa de ac-
tividades para conmemorar esta 
importante fecha cívica, la alum-
na Geraldine Ramírez González, 
de la escuela primaria Nezahual-
cóyotl, perteneciente al munici-
pio de Zempoala, fue la encarga-
da de encabezar el Juramento a 
la Bandera.

Posteriormente, la Banda Sinfó-
nica del Estado de Hidalgo in-
terpretó la pieza “Lindas Mexi-
canas”, para después dar paso a 
los alumnos del Colegio de Ba-
chilleres del Estado de Hidalgo 
(COBAEH), plantel Tizayuca, 
con la interpretación de la poe-
sía “ La Bandera”. El programa 
cultural del evento finalizó con 
la participación de los alumnos 
de las escuelas Secundaria Ge-
neral No.1 y Telesecundaria 566, 
acompañados de la Sinfonía del 
Estado, quienes interpretaron la 
pieza musical ‘Canto Pabellón 
Tricolor’.

PACHUCA

CONSTRUYENDO EL FUTURO...



PAGINA 14

 Febrero, jueves 25 del 2016 RazonezHuejutla
Por: José León Eduardo Fernández 

Advierten	violencia	por	conflicto	
agrario

Vecinos del poblado de Tepetzintla 
en el municipio de Huautla, Hgo., 
acudieron a la Subsecretaría de 
gobierno en la Huasteca para advertir 
sobre una posible confrontación y 
violencia entre ellos y los habitantes 
de El Lindero, debido a la disputa 
por predios ejidales.
Francisco Antonio Hernández, 
miembro de la Comisión de 
Derechos Humanos de las Huastecas 
y Sierra Oriental - CDHHSO - dio a 
conocer que el conflicto se deriva 
de las acciones personales de seis 
individuos liderados por José Luis 
Vite Cruz y Bernabé Diaz de la 
Cruz, quienes literalmente han 
tomado una actitud de provocación 
contra los campesinos e indígenas 
de Tepetzintla, relegándolos de los 
beneficios por el usufructo de tierras 
comunales.
Ante los hechos, el FNLS y 
FDOMEZ solicitaron la intervención 

de las autoridades agrarias y del 
gobierno del estado, sin embargo, 
al menos en la Subsecretaría 
de Gobierno un funcionario de 
nombre Alejandro Chávez se negó 
inicialmente a recibirles la solicitud 
correspondiente, argumentando 
que el titular no se encontraba para 
atenderlos.

En un acto público, vecinos de 
Tepetzintla y representantes de las 
organizaciones ya mencionadas 
exigieron atención inmediata al 
problema, considerando que hay 
antecedentes de violencia entre 
grupos de vecinos de esos sitios y 
otros más del municipio de Huautla 
por la disputa de tierras.

CONFLICTO AGRARIO...

Quejas por robo en “litros” 
de gasolina

Conductores del servicio 
público de transporte y 
particulares reiteradamente 
exigen la intervención de las 
autoridades para contener el 
presunto robo de combustibles 
en las estaciones de servicio 
de Huejutla y los alrededores, 
toda vez que señalan que no 
se despachan litros completos, 
afectando severamente su 
economía.
De acuerdo con versiones de 
varios taxistas, la práctica de 
otorgar menos combustible 
del que se cobra tiene 
mucho tiempo que ocurre, 
sin embargo, debido a las 
influencias económicas y 
políticas de los propietarios 
de las gasolineras, no se logra 
resolver el problema, quizá 
por la complicidad de las 
autoridades de la Procuraduría 

Federal del Consumidor en el 
estado de Hidalgo, donde se 
han hecho denuncias anónimas 
debido al temor que existe por 
posibles represalias.
En ese sentido se hace 
necesaria la actuación de la 

autoridad respectiva para 
que se investigue el hecho y 
se sancione administrativa y 
penalmente a quienes resulten 
responsables del robo de 
combustible a los consumidores 
de esta zona de la entidad.

ROBO EN “LITROS”...

Incrementan precio de la 
tortilla

Productores de masa y tortilla de 
maíz de la zona Huasteca, sin previo 
aviso realizaron el incremento al 
precio de dichos productos en un 
25%, lo que provocó descontento 
entre la población en general que 
tiene incluidos ambos alimentos 
en su dieta diaria. 
Lo anterior ocurrió el pasado 20 del 
mes en curso, en establecimientos 
de la zona urbana de Huejutla 
y demás municipios huastecos, 
donde los consumidores han 
externado su descontento por el 
aumento, señalando que no es 
justo que estos aumentos ocurran 
arbitrariamente porque lesionan 
su economía.
De igual manera, hay quienes 
estiman que este aumento tendrá 
repercusiones políticas en el 
próximo proceso electoral, ya que 
la ciudadanía está molesta por 
la pasividad de las autoridades 
para detener los aumentos en los 
artículos comestibles de la canasta 
básica, como son el huevo, el 
azúcar y el frijol, productos 
que igualmente han sufrido 
incrementos en agravio de la 
economía de la población rural e 
indígena de la Huasteca.

INCREMENTA...
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Por: “La Araña Negra”

•	 Que en Querétaro, se tomaron 
grandes decisiones el pasado fin 
de semana que van a impactar a 
Hidalgo...

•	 Que Ricardo Crespo, tiene todo 
a su favor para ser candidato, 
pero que solo le falta un voto, 
¿adivine de quién? Acertó, solo 
que se lo está negando por una 
mala interpretación entre el que 
le niega su confianza y el aspi-
rante... 

•	 Que Damián “El Travieso” 
Sosa anda que no “cabe” de alegre, pues la que se menciona 

para suplir al doctor Macedo, en la can-
didatura a la diputación por Tulancingo  
Blanca Luz Soto Plata, es un “flan” 
caído del cielo, ya que ésta ex Diputada 
no tiene ni arraigo ni carisma, mucho 
menos aceptación entre los priistas del 
municipio, no nace aún y ya está “muer-
ta” políticamente, claro...

•	 Que Fernando Pérez anda 
soberbio, pues dicen sus allegados ya 
empezó a repartir cargos   en la Presi-
dencia Municipal, pues comenta que él 
ya está “amarrado” para la Presidencia, 
cuando lo que se sabe es que negoció  la 

Coordinación Regional,  pero 
su arrogancia no le permite 
aceptar que no tiene ninguna 
posibilidad de ganar una elec-
ción...

•	 Que Alfredo Bejos está en la 
final, que como nunca está casi 
en la puerta de la nominación 
por Pachuca, solo que algunos 
dicen que no sería recomen-
dable, ya que el electorado 
lo castigaría muy duro, pues 
volvería a dejar a medias un 
cargo más, lo ideal sería que el 
Diputado Federal piense muy bien las cosas antes de aceptar...

•	 Que Elguero no saldrá del gabinete, se quedará a entregar la 
casa al gobierno entrante, lo que deja  el espacio para que otro 
secretario renuncie en breve ¿Quién cree usted que será?  
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ENTREGA EDIL OBRAS 
PÚBLICAS

Con el propósito de mejorar 
el nivel de vida de la 
población de Acaxochitlán el 
presidente municipal Erick 
Sosa Campos inauguró 2 
comedores escolares en igual 
número de comunidades, 
y dio banderazo de inicio 
para la construcción de 
guarniciones y banquetas en 
barrio Tlacpac.
Primeramente el edil 
inauguró un comedor en 
la escuela primaria “Lic. 
Adolfo López Mateos” en la 
comunidad de Ojo de Agua 
de las Palomas, con una 
inversión de 372 mil 220 
pesos correspondientes al 
Fondo de Aportaciones para 
la Infraestructura Social 
Municipal (FAISM), en 
donde reiteró su compromiso 
con la educación.
Además, dijo que este tipo 
de obras son de beneficio 
común porque “no solo los 

alumnos que están ahorita 
usarán el comedor escolar 
si no todas las generaciones 
futuras que deciden formarse 
en este plantel” aseguró.
A fin de contribuir con 
el sector educativo de 
Acaxochitlán Sosa Campos 
inauguró el mejoramiento en 
la escuela primaria “Julián 
Villagrán”, ubicada en La 
Mesa en donde se rehabilitó 
un comedor, aulas y 
sanitarios, con una inversión 
de 843 mil 827 pesos.
Finalmente, el alcalde Erick 
Sosa Campos, junto con 
habitantes de barrio Tlacpac, 
dio banderazo de inicio 
para la construcción de 
guarniciones y banquetas del 
crucero Cruz de Guadalupe-
Acceso a Tlamimilolpa 
(primera etapa) en donde 
se invertirán 189 mil 479 
pesos correspondientes al 
Fondo de Aportaciones para 
la Infraestructura Social 
Municipal (FAISM).

  COMPROMISO....
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PROYECTOS PRODUCTIVOS...
PACHUCA. HGO., FEBRERO 

DEL 2016

ENTREGA SEDESO 
PROYECTOS 

PRODUCTIVOS A 
POBLACIÓN VULNERABLE

Se benefician familias de 
Mixquiahuala, Santiago de Anaya 
y Tezontepec de Aldama.
Impulsar el empleo y el ingreso 
para los sectores más vulnerables 
de la población ha sido uno de 
los ejes fundamentales de la 
política de desarrollo social del 
gobernador, Paco Olvera, es por 
ello que la Secretaría de Desarrollo 
Social (SEDESO) llevó a cabo la 
entrega del Programa de impulso 
a la Producción y Productividad 
de la Población Vulnerable 
(PROIMPROD) a pobladores de 
Mixquiahuala, Santiago de Anaya 
y Tezontepec de Aldama.
La titular de la SEDESO, Oralia 
Vega Ortiz, explicó que con estas 
acciones se busca que la población 
estatal en condiciones de mayor 
marginación y vulnerabilidad sea 

atendida a través de proyectos 
económicos que desarrollen 
sus capacidades productivas y 
sociales con enfoque de género e 
interculturalidad. 
“Mediante estos apoyos, el gobierno 

de Paco Olvera ha coadyuvado 
a la formación y fortalecimiento 
de grupos de trabajo, incluyendo 
grupos familiares, donde cada 
integrante cuente con capacidades 
para mantener su fuente de ingreso, 

colaborando a la cohesión social y 
brindando mayores posibilidades de 
éxito a los proyectos”, apuntó Oralia 
Vega.
Con estas acciones la SEDESO 
beneficia con una inversión superior 
a los 220 mil pesos a 30 personas 
de comunidades como La Peña, 
Mangas, Tepeitic y Mezquital,  
quienes que podrán contar con una 
fuente de ingreso digna y propia, 
que les permita satisfacer de mejor 
manera las demandas de salud, 
alimentación y educación de su 
familia, así como desarrollar un 
proyecto de vida que coadyuve a su 
desarrollo económico e integral.
Los beneficiados podrán desarrollar 
la actividad económica de 
su elección, mismas que van 
encaminadas a la agricultura, la 
panadería, equipamiento para 
maquiladoras, entre otras que les 
posibiliten generar las condiciones 
necesarias para impulsar su 
desarrollo y mejorar su calidad de 
vida.
Finalmente, Oralia Vega, agregó 
que el gobernador, Paco Olvera, 
tiene como prioridad el impulsar el 
desarrollo social para todas y todos 
los hidalguenses en cada una de las 
regiones del estado, teniendo como 
resultado a familias enteras que hoy 
viven mejor, gracias a que son menos 
vulnerables y eso es lo que permite 
ver que el camino es correcto.

Rotunda aceptación entre la población de Tulancingo ha tenido  el libro Tulancingueñas II 
escrito por Alexia Lara y Abraham Ascencio. En esta edición destaca un excelente trabajo 

de fotografía acompañado de la narración sobre  la historia de Tulancingo en sus diferentes 
épocas, así como  la reseña de vida de las personalidades que han destacado en el ámbito  

político, profesional,  artístico y deportivo. “Mi motivación es el profundo amor que le tengo 
a mi tierra,  a su gente, a sus mujeres y hombres que día a día luchan por salir adelante y 

merecen un futuro mejor”, expresó.

ROTUNDO ÉXITO TULANCINGUEÑAS II...
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Por: Fer Aguilar.

Condones para todos los gustos y 
necesidades

El condón es probablemente uno 
de los mejores inventos vinculados 
al sexo que se han construido en 
toda la historia de la humanidad. Su 
increíble practicidad, sumada a su 
enorme efectividad, lo convierten en 
un verdadero “aliado” al momento 
de mantener relaciones íntimas, ya 
que no sólo evita los embarazos 
en un 98-99%, sino que también 
constituye una valiosa herramienta 
para prevenir muchas infecciones 
de transmisión sexual (ETS).
Algunas parejas encuentran que la 
utilización del condón interrumpe el 
acto sexual, e incluso hay hombres 
y mujeres que aseguran percibir 
una disminución del placer. No 
obstante, otras parejas incorporan 
al condón como jugueteo previo al 
sexo, haciendo uso de la enorme 
variedad de preservativos que 
existe. 
Condones de colores
Probar preservativos de colores 
es una forma segura de hacer más 
interesante y divertida tu vida 
sexual. En el mercado hay una 
gran variedad de colores, incluso 
con diseños de todo tipo: arcoíris, 
que brillan en la oscuridad, para 
festividades (navidad, Halloween), 
etc.
Condones de boca
Los preservativos de boca (o 
barreras bucales) son como 
rectángulos hechos de látex que los 
dentistas usan para aislar un diente 
mientras trabajan. Los educadores 
del Sida han abogado por su uso 
en el sexo oral, tanto en el contacto 
boca-ano como boca-vagina. Como 
originalmente no fueron diseñados 
para el sexo, estos tienden a ser más 
gruesos que los regulares.
Condones con sabores
Si te encantan las frutillas o el 
chocolate, los preservativos con 
sabores son una excelente forma 
de combinar tus apetitos con tu 
deseo sexual. Muchas veces, 
estas divertidas variedades de 
preservativos son una excelente 
forma de darle más diversión al 
sexo y lograr una mayor conexión 
entre los amantes, ya que las bromas 
y risas son una buena oportunidad 
para acercarse más.
Condones extra grandes y extra 

pequeños
Los extra grandes son ideales 
para cualquiera que necesite 
más “espacio” del normal. 
Estos generalmente brindan una 
experiencia más confortable, ya 
que son más anchos en la base, más 
largos y de un diámetro mayor.
Por otro lado, los preservativos extra 
pequeños son ideales para brindar 
un calce más ajustado a quienes 
puedan necesitarlo, evitando que 
se deslicen y manteniendo en todo 
momento la máxima seguridad y 
comodidad.
Condones con vibrador
Los preservativos con vibrador son 
la innovación más excitante en lo 
que refiere a productos para el sexo 
seguro. En los últimos tiempos, este 
condón ha sido un verdadero éxito 
en todo el mundo, ya que brindan 
una experiencia realmente increíble 
a los dos amantes.
Condones con espermicida
Algunos preservativos contienen 
espermicidas, brindando una mayor 
seguridad a aquellas parejas que 
están especialmente temerosas de 
que su acto amoroso desemboque 
en un embarazo no deseado. Es 
fundamental adquirirlos de marcas 
reconocidas, que nos garanticen 
que los espermicidas también serán 
efectivos y permitidos por los 
organismos sanitarios.

Condones lubricados
Los preservativos lubricados son 
mejores para el sexo vaginal y el 
sexo anal; se sienten más suaves 
y tienen menos probabilidades de 
causar fricción y de romperse. La 
lubricación no tiene el sabor más 
apetitoso (salvo que tenga un sabor 
especial), y por lo tanto, para el 
sexo oral generalmente se prefieren 
sin lubricación.
Condones con texturas
Algunos preservativos presentan 
diferentes texturas en su superficie, 
con el objetivo de incrementar 
el placer y la estimulación. Son 
excelentes para aumentar la 
excitación. Lo ideal es probar las 
diferentes texturas y determinar 
cuál es la mejor para ti.
Condón con efecto warming
Los preservativos con efecto 
warming brindan una sensación 
agradable a los dos amantes, al añadir 
excitación durante los encuentros 
íntimos. Es fundamental adquirir 
preservativos que garanticen que 
las sustancias empleadas para lograr 
el efecto warming son de buena 
calidad y aprobadas por las normas 
sanitarias de nuestros países.
Condones	extra	finos	o	delgados
Algunos preservativos son más 
finos, con lo que brindan una 
sensación más natural al utilizarlos 
durante el acto sexual. Si bien estos 

aumentan la excitación, algunas 
veces pueden romperse durante el 
acto sexual, en especial cuando el 
ritmo del sexo es... algo salvaje.
Condón femenino
El condón femenino, al igual que el 
condón masculino, es un dispositivo 
de barrera utilizado para el control 
natal que también brinda protección 
contra las infecciones de transmisión 
sexual (ETS), incluyendo el VIH; 
sin embargo, se cree que no es tan 
efectivo como el condón masculino 
para este propósito.
Hipoalergénicos
Si tú o tu pareja tienen alergia 
al látex, debes elegir un condón 
Hipoalergénicos. Estos están 
hechos de otros materiales, como 
poliuretano, que no generan 
irritación. De todas formas, en 
caso de que percibas irritación o 
molestias, siempre es recomendable 
acudir al médico para que él te 
asesore sobre qué tipo de condón es 
el más adecuado para ti.

Los preservativos son un método 
anticonceptivo de barrera que tiene 
la ventaja de conseguirse fácilmente 
y a bajo costo en la mayoría de las 
farmacias. Estadísticamente se ha 
probado que ocurren 12 embarazos 
en 1 año entre 100 parejas usando 
este método. La eficacia aumenta 
cuando se usa también espermicidas.
Aunque en el mundo hay algunas 
marcas más conocidas –como 
Prime, Control, Durex, Billy 
Boy, Benetton, RFSU, Condomi, 
Worldsbest y Preventor– la 
realidad es que no hay marcas más 
confiables que otras, ya que todos 
los preservativos son sometidos a 
los mismos estándares de control 
de calidad y son cuidadosamente 
testeados antes de ser aprobados 
para su venta al público.
Si te decides por las opciones más 
exóticas, asegúrate que tu elección 
esté aprobada por las autoridades 
sanitarias de tu país, para así evitar 
embarazos e infecciones. Algunos 
condones son simplemente la 
novedad del momento, como 
aquellos que brillan en la oscuridad, 
y no están diseñados para máxima 
protección. La mejor manera de 
tomar una decisión es probar varios 
tipos y ver cuál funciona mejor para 
ti y tu pareja.

CONOCELOS...
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“AMOR, AMISTAD E INCLUSIÓN...”

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Hidalgo, bajo la dirección 
de Alberto Meléndez Apodaca y Emilse Miranda Munive, promueve la 

inclusión de las personas con discapacidad en los ámbitos político, social 
y productivo, a fin de coadyuvar a su desarrollo integral. Es así que los 

representantes de la Coordinación de Asuntos de Personas con Discapacidad 
de este instituto político, Adrián Ávila Martínez y Michelle Calderón 

Ramírez, organizaron el torneo de básquetbol en silla de ruedas denominado 
“Amor, Amistad e Inclusión”, en el que participaron asociaciones civiles, así 

como líderes de sectores y organizaciones.

Razonez



PAGINA 5
         Febrero, jueves 25 del 2016 Razonez

¡YA SOMOS SEIS...!

¡Y VAMOS POR EL SIETE ...!

HIDALGO
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Por: Jorge Zamacona
Correo: aunvive55@hotmail.com

La estabilidad económica 
es vital para cualquier país, 
pero es más importante la 
social porque de ahí surge 
la paz, por eso vemos a 
nuestros políticos justificar 
ante la sociedad mexicana 
que no existen problemas que 
pongan en riesgo la armonía 
social, que todo está bien y que 
la devaluación de nuestro peso 
es producto de las tormentas 
internacionales, así que a creer 
lo que dice nuestro gobierno 
para que al menos tengamos 
la ilusión de que en nuestro 
país como siempre, no pasa 
nada, todo está bien y que los 
mexicanos somos más fuertes 
que sus problemas, aunque 
algunos gobiernos como el 
de Veracruz mate periodistas 
y Duarte se justifique y diga 
que “Veracruz está en paz” 
todos sabemos que hombres 
como él deben terminar en 
la cárcel por el daño que han 
provocado a sus gobernados.
PERO DEJÉMOS...
Que a las demás entidades 
el desorden social los ocupe, 
mientras nosotros discutimos 
quién es candidato y ¿Por 
qué? Ese gran dilema, del ser 
o no ser está haciendo que 
hombres y mujeres  dediquen 
tiempo a sus aspiraciones por 
protagonizar una elección, 
mientras transcurre el ir y 
venir  de las simpatías hacia 
otros que sin buscarla tanto 
serán los que realmente sean 
los “ganones”...
POR EJEMPLO...
En Metepec, donde todo 
apuntaba a que una mujer 
abanderaría la causa priista, 
resulta que será el Panal quien 
ponga candidato, esta alianza 
entre el PANAL-PRI-VERDE 
ha roto con toda la armonía 
que en este municipio existía 
y hoy tanto Joel Huaso como 
Irineo el ex alcalde perredista 
serán fórmula por el PES y 

competirán por la alcaldía, y 
no dude usted que los priistas 
resentidos apoyarán a estos 
dos hombres que eran antes 
como el “aceite y el agua” y 
ahora serán aliados en contra 
del partido que los cobijó y 
alimentó sus esperanzas, no 
cabe duda, “las desgracias 
unen”...
EN ACAXOCHITLÁN...
Las cosas también se están 
tornando “color de hormiga” 
ya que la Diputada local Dora 
Castelán  ha unido a todos, 
pero en su contra y por lo 
tanto la voz generalizada es 
“cualquiera menos Dora”,  
por lo que Movimiento 
Ciudadano y PAN se alistan a 
competir por la silla que hoy 
ocupa Erick Sosa, solo que 

estos dos partidos no cuentan 
en que el PRI tiene reservado  
un “as en la manga”, muy 
pronto la va a soltar, y aquí 
es donde las divisiones darán 
la nota, ya que la contienda 
probará de qué están hechos 
los aspirantes, porque no se 
trata de confrontarse sino de 
conciliar, por ello quien más 
humilde sea, será el que tenga 
éxito en las negociaciones, 
por los pronto les adelanto 
que  Martín Carvajal está 
fuera y quien lleva la  mano es 
una mujer, si es por equidad 
de género y su nombre es 
Elizabeth, así que “hagan sus 
apuestas” porque “este arroz 
ya se coció...”
OTRO MUNICIPIO...
“Calientito” es Actopan,  

donde Omar Ramírez, hijo 
del líder de la región, busca 
con pasión la nominación 
de su partido hacia la 
presidencia municipal, el 
PRI al parecer todavía no 
decide sí va con Ramírez o 

con la Diputada local Edith, 
pero Reyes al parecer no 
convence ya a nadie, aunque 
él diga que tienen todo a su 
favor, su tiempo ya pasó y está 
completamente desfasado, 
Actopan exige nuevos rostros 
y nuevas ideas...
PACHUCA, ESTÁ....
Al rojo vivo, nadie quiere 
ceder, los grupos políticos no 
quieren dar su “brazo a torcer”, 
y quieren  imponer a sus 
mejores hombres y mujeres, al 
final, quien sea el beneficiado 
deberá antes de convencer 
al electorado, negociar  con 
los que no lleguen y eso 
hace que la división se dé 
dramáticamente, ya que 
Julio Menchaca observa y 
espera que la fractura en el 
PRI se concrete para lograr 
más adeptos, así que priistas 
“mucho ojo”, pónganse de 
acuerdo, de lo contrario no van 
a lograr nada y van a entregar 
el poder al mejor postor...
SERÁN 23...
Los municipios los de mayor 
interés para el PRI, en ellos 
dicen, tienen el gane y como 
es normal en cada elección 
se ceden ciertas ínsulas para 
tener contentos a los aliados, 
por lo que no le extrañe que 
el Verde tenga su cuota de 
poder, lo mismo que el Panal. 
El que al parecer va con todo 
es el PES, quien no hizo 
alianza con ningún partido 
y tiene grandes prospectos 
en diversos municipios éste 
partido al menos ganará 15 
ayuntamientos, ¿ya lo verá?...

Continúa en... Pág. 07

•	 Joel e Irineo, fórmúla del PES...
•	 Rocío Ruiz, Oralia Vega y Blanca Luz...

•	 Gustavo Tenorio, el mejor...
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Por: Fernanda Vazquez

TRABAJO Y DIETA...
Seguir la dieta en el 

trabajo será más fácil con 
estos 5 gloriosos tips

¡”Trabajo” y “dieta” ya no 
serán antónimos!

El trabajo es uno de los 
lugares en los que pasas más 
tiempo de tu vida. Es por eso 
que no deberías pasar por alto 
cómo te alimentas allí.
Si estás a dieta y no 
sabes cómo organizarte y 
mantenerla en el ambiente 
laboral, estos consejos te 
vendrán de mil maravillas...
Olvídate de llamarle 
“dieta”
Llamarle “dieta” a tu 
alimentación saludable 
puede hacer que tu psique la 
asocie a conceptos como la 
restricción y la monotonía. 
¡Y esto no te conducirá a 
buen puerto!
Así que, para empezar, 
llámale de otro modo; 
aunque parezca un truco 
insignificante funciona de 
verdad.
Haz bien los deberes
Para asegurarte una 
alimentación saludable en 
el trabajo, debes llevar la 
comida preparada de casa 

con el tiempo justo.
En este proceso, la 
organización es vital; 
solo gracias a ella podrás 
alimentarte de la forma más 
nutritiva y saludable posible.
Por tanto, cada fin de semana, 
dedica algunas horas a 
planear tu menú de la semana. 
Y si puedes adelantar algo 
de trabajo, ¡mejor! De este 
modo, podrás cuidar mejor 

tu cuerpo y, te lo aseguro, 
adquirirás un mayor control 
sobre tus gastos.
Apuesta por aperitivos más 
sanos
Picar entre horas no tiene por 
qué convertirse en un pecado 
si eliges aperitivos sanos.
¿Nuestra recomendación? 
Una rica fruta (¡la manzana 
es particularmente perfecta 
para saciar el apetito!), una 

porción moderada de frutos 
secos o un yogur bajo en 
grasas...
Ajusta tus raciones al 
tiempo que tienes
Las raciones de comida en 
el trabajo deben ajustarse 
al tiempo que tienes para 
comerlas. La buena digestión 
necesita tiempo y los 
atracones cuando careces 
de él no suelen ser nada 
positivos para tu salud.
Entonces, si no dispones 
de mucho tiempo para 
almorzar, procura restringir 
tus porciones.
Sé indulgente contigo 
misma
¡No seas tan dura contigo 
misma! La disciplina es 
una gran virtud, pero eso no 
significa que debas torturarte.
Elige un día a la semana 
en el que puedas darte ese 
gustito no tan saludable 
que tanto te apasiona. Así, 
podrás continuar con tu plan 
alimenticio saludable con 
fuerzas renovadas.
Tu alimentación en el trabajo 
es un factor que no puedes 
seguir pasando por alto si en 
verdad quieres conseguir tus 
objetivos. ¿Empezamos hoy?
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ESTAS DECIDIDA...

Quieres tener un bebé, ¿ahora 
o más adelante? Presta 

atención a estas señales...

Tal vez este no sea tu momento 
para tener un bebé...
Un estudio realizado a 3000 
mujeres indica que a algunas les 
llevó cinco años tomar la decisión 
de ser madres. Parece que no es 
tan fácil como decir “allá vamos” 
y lanzarse a la maternidad, 
pero… ¿qué es lo que realmente 
puede indicarnos cuándo NO es 
el mejor momento? ¡Averígualo 
ahora!
Si tuvieras que elegir entre tu 
trabajo y el bebé...
Una señal de que aún no es el 
tiempo de tener un bebé es que 
no te imagines sin ejercer tu 
carrera o de tener que dejar tu 
carrera durante unos meses para 
llevar adelante tu maternidad.
Si te apasiona tu trabajo y te 
ves incapaz de dejarlo entonces 
quizá tengas que disfrutar más 
de todo lo que te ofrece antes de 
tomar la decisión. Una vez que 
se es mamá todo cambia, incluso 

las prioridades son otras. 
Esto no significa que por tener 
un bebé tengas que dejar de 
trabajar por el resto de tu vida, 
solo quiere decir que salvo 
excepciones es probable que 
no trabajes al mismo ritmo 
porque tendrás horarios y otras 
responsabilidades por delante. 
En este sentido, Kirstie Burn de 
la firma de reclutamiento PSD 
Grupo afirma que es mejor tomar 
la decisión tras llevar al menos 
siete años en la misma empresa 
para evitar perder el puesto 
y gozar de cierta flexibilidad 
laboral.
El dinero no esto todo, pero 
ayuda
Puede que tengas previsto dejar a 
tu bebé en manos de familiares si 
piensas seguir trabajando luego 
de que nazca y pasada la baja 
por maternidad, de lo contrario 
tendrás que buscar que alguien 
cuide de él o bien apuntarlo a 
una guardería.
A menos que la guardería sea del 
estado, tendrás que contar con 
un dinero o presupuesto extra 

para afrontar 
el coste. ¿Está en tus 
posibilidades? Y, ¿qué 
me dices del alquiler o la 
casa propia y de los gastos 
derivados del nacimiento 
del bebé?
Nadie dice que no puedas 
salir adelante si no 
contemplas los gastos, pero 
debes ser consciente de 
que tu economía se verá 
afectada y puede llevarte 
a que planifiques mejor el 
momento de tener un bebé.
Tu pareja no quiere niños
La complicidad de la pareja 
en la toma de la decisión 
de ser padres es muy 
importante. Si bien no hay 
relación perfecta ni nada ni 
nadie que nos asegure que 
la nuestra será de por vida, 
existe un estudio realizado 
en los Estados Unidos en el 
que el 100 por ciento de las 
parejas que habían tenido 
un bebé sin que el hombre 

estuviera de acuerdo se 
separaron en algún momento de 
los siguientes seis años.
Tener un hijo no es solo una 
decisión de la mujer por ser ella 
la directamente involucrada, 
también lo es del padre cuando 
se tiene una relación de pareja. 
Habla con él de tus deseos de 
ser madre, tal vez ambos estén 
deseosos de agrandar la familia 
en este momento o puede que 
descubran que sus anhelos en la 
vida son muy diferentes.
Tener un hijo debería ser una 
decisión, no una consecuencia 
de una relación sexual. Es cierto 
que un buen trabajo, una buen 
pasar económico y una relación 
de pareja estable no asegura la 
felicidad pues muchas cosas 
pueden pasar en la vida sin ser 
previstas, pero son aspectos 
que facilitan la maternidad. 
Deberías escuchar tu corazón, 
tu voz interior... ¿qué te dice? 
¿Qué piensas al respecto? ¿Crees 
que hay realmente un momento 
perfecto para ser padres?

Soñar carne sangrante de res 
(roja) insinúa que pronto se 
presentarán enfermedades 
susceptibles de ser peligrosas 
y de índole diversa, por lo cual 
se deben tomar precauciones 
particularmente con los 
alimentos y visitando al médico 
para un examen general.
Soñarse comiendo carne 
de res cocida insinúa que 
pronto requerirá ayuda en sus 
actividades, y principalmente 
en lo que se refiere a la salud.
Soñarse en una fiesta en la 
que se sirve exquisita y bien 
condimentada carne de res 
insinúa que los propios asuntos 
marchan bien pero se les debe 
vigilar para evitar trastornos 
inesperados.
Si el soñante está comiendo 
esa carne, aumentan los buenos 
presagios. 
Los sueños en donde nos vemos 
preparando albóndigas suelen 
ser presagio de situaciones 
económicas complejas, no 
obstante, también insinúa que 
a pesar del declive económico, 
lograremos aprovechar algunas 
oportunidades para subsanarla.
En caso de comerlas será señal 
de que la situación no mejorará 
pronto.

Soñar con carne...
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EN TULANCINGO...
Las cosas cambian a cada 
momento, primero se dijo o se 
especuló que la fórmula ideal 
era Marroquín-Macedo 
ésta se descompuso desde el 
momento en que Enrique 
Macedo al parecer prefiere no 
competir por la curul, lo que 
trae como consecuencia que 
el PRI-VERDE o VERDE-
PRI busquen a un sustituto 
del tamaño del doctor, lo que 
ha traído hasta ahorita un 
“golpeteo” interno de parte de 
los demás aspirantes, lo que si 
les digo es que para Tulancingo 
aparte de ser Verde, será 
mujer y en estos momentos 
se encuentran midiendo a la 
mejor posesionada...
QUE...
Podrá ser, Rocio Ruiz de 
la Barrera, Oralia Vega 
o Blanca Luz Soto Plata, 
de estas tres dicen va a salir 
la abanderada, que se va 
a enfrentar al “Travieso” 
Damián Sosa, que anda súper 
movido por todo el municipio 
va a ferias, cumpleaños, 
velorios, quince años, en fin, 
por donde usted quiera y ande 
ahí lo va a encontrar, lo que 
significa que él es el hombre 
a vencer, ya que no hay a la 
vista otro que le pueda hacer 
sombra...
CLARO...
Que si el abanderado del 
PAN cambia y no es el tal 
Sinuhé Jorge Alderete y le 
dan la oportunidad a Gustavo 
Tenorio, quizá las cosas se 
den de otra manera,  puesto  
que Tenorio sí es un militante 
activo de este partido mientras 
que el otro es un capricho de 
Julio Soto, por lo pronto hay 
que esperar el fin de semana 
para saber por quién se decide, 
ya que se hará la entrevista a 
estos dos jóvenes para escoger 

al mejor y sin duda les 
digo, el mejor es Gustavo 
aunque Julio diga que no 
sirve para nada...
Y YA QUE...
Hablamos de Oralia 
Vega, les platico, hace 
unos días nos comentaron 
que el Diputado Verde 
mandó a unos de sus 
allegados a pedir paz a 
un periódico a la ciudad 
de Pachuca, “ya no me 
mencionen” solicitó, al 
parecer su petición fue 
atendida, ayer este medio 
informativo le da un 
“Golpe” a Oralia Vega  
y las especulaciones 
empiezan a correr como 
pólvora, ¿será que JM 
pidió paz para él, pero 
“pas, pas” para sus 
enemigos como lo es 
la hoy Secretaria de 
Desarrollo Social?...
NOS DIJO UN...
“Pajarito”, que el día 
de ayer se reunió Jorge 
Rojo y Omar Fayad, 
el propósito, limar asperezas 
la verdad deben de hacerlo, 
porque no debe haber ninguna 
fisura entre ellos, ya que la 
más mínima la podrían usar 
sus adversarios, para seguir 
enfrentándolos, Jorge Rojo 
está muy bien posesionado a 
nivel federal y Omar Fayad 
está en la pelea por ganar la 
gubernatura, así que como 
“hijos de la revolución”, debe 
predominar la paz...
Y LO DE...
David Penchyna ha creado 
mucho rumor; en un periódico 
nacional salió que no iba 
siempre al Infonavit el todavía 
Senador, que lo habían vetado, 
verdad o mentira Penchyna 
es un hombre que debe estar 
donde sea aprovechado, su 
talento es reconocido y el no 
dar lo que le fue prometido 
sería como complicar el 

proceso en Hidalgo y eso a 
nadie conviene, lo ideal es que 
el Senador  despache  donde 
mejor sirva a su país...
EL FUTURO DE 
OLVERA...
Es prometedor a pesar de lo 
que algunos “agoreros del 
mal” quisieran sucediera, que 
se fuera a su casa y eso no 
puede suceder, porque Olvera 
ha demostrado sensibilidad y 
serenidad para las cuestiones 
políticas y de gobierno, 
ha llevado a buen puerto a 
Hidalgo, el crecimiento no se 
ve pero en varias comunidades 
se siente el avance, muchos lo 
ubican ya a partir de octubre 
en una embajada, otros 
cerca de Osorio Chong en 
gobernación, porque no hay 
que olvidar que el Secretario 
va a  necesitar de los mejores 
hombres de Hidalgo, así que 
hay que esperar...

VOLVIENDO...
A Oralia Vega, no olvide 
usted que la ex Diputada 
Federal donde quiera que 
ha estado ha demostrado su 
capacidad política y en su ya 
largo camino ha aprendido a 
responder a sus adversarios 
con trabajo y lealtad a las 
instituciones, al parecer eso 
es lo que le molesta a sus 
enemigos y no hay que olvidar 
que en Tulancingo es la mejor 
posesionada de las mujeres en 
las encuestas recientes, solo 
que con su nombramiento en la 
Secretaría de Desarrollo Social 
la “sacó” del juego político 
en su tierra, complicando el 
panorama para la dirigencia 
priista estatal, por lo que 
no es sencillo encontrar en 
Tulancingo a otra  mujer con 
la experiencia y aceptación de 
los tulancinguenses en estos 
momentos... 
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El partido Acción Nacional en 
Tulancingo y la región vive 
momentos de crisis, tiene poca 
credibilidad, está dividido y lo 
peor, sus posibles candidatos no 
tienen buena imagen pública;  
dejaremos para otra ocasión 
la región Otomí-Tepehua, 
específicamente Metepec, 
donde al parecer vuelve a las 
andadas Martha Soto, quien 
lamentablemente se deja usar 
nuevamente y al parecer le va 
a ir como en “feria”, pero eso 
lo trataremos con más señas 
próximamente, hoy vamos a 
hacer un pequeño recorrido 
por la personalidad de Sinuhé 
Jorge Alderete, quien según 
versión del “panista” y 
alcalde Julio Soto, es el mejor 
candidato para Tulancingo, 
quizá el presidente “panista” 
no esté enterado o cierre los ojos 
ante una realidad conocida por 
un buen número de ciudadanos 
tulancinguenses que saben y 
conocen las debilidades de éste 
joven  aspirante, hoy le vamos 
a recordar algunas de ellas y a 
comentar su ineficiencia en las 
actividades administrativas que 
ha ocupado, seremos breves para 
que usted no vaya a pensar que la 
traemos en contra de este joven 
“político”, quien no tiene facha 
de servidor público y mucho 
menos posee sensibilidad para 
ganar adeptos en una contienda 
electoral como la que se avecina, 
hago el comentario, que muchos 
o algunos de lo que a usted le voy 
a platicar fue dado a Razonez por 
un “amigo” de este  prospecto 
panista, porque ¿Quién lo puede 
conocer mejor? Un amigo 
cercano, comenzamos...

* Como funcionario público: 
humilla a sus subalternos, 
carece de educación y a sus 
colaboradores los insulta en 
público...

* Características personales: 
soberbio, arrogante, 
protagonista, no le da crédito a 
sus  colaboradores ni permite 
que ninguno de estos aparezcan 
en notas periodísticas, mucho 
menos estén cerca del presídium 
cuando hay eventos, para él 
sus compañeros de trabajo son 
“perros” y tienen que vivir 
bajo su tutela si quieren seguir 
trabajando, de lo contrario son 
suspendidos laboralmente, y lo 
peor es que Julio su “compadre”, 
así lo dice él, lo apoya en todo, y 
hace lo que él diga...

*  Las ferias que tanto promoción 
hacen, últimamente han sido 
un fracaso,  ya que a él lo que 
le importa es que haya gente 
para que se diga que éstas son 
un éxito, pero realmente los 
que participan en dichas ferias 
son comerciantes informales 
que promueven en ellas sus 
productos,  lo que contraviene 
al propósito de la Secretaría que 
aún tiene este joven, ya que su 
compromiso es fortalecer el 
comercio formal, no debilitarlo...

*  En la Expo 2015 tuvo a su cargo 
la organización del pabellón 
internacional y su ineficiencia y 
falta de experiencia provocaron 
un completo descontento entre los 
expositores a quienes prometió 
darles pases de estacionamiento, 
gafetes, colocar nombres en los 
stand de cada uno de ellos sin 
cobro alguno, al final, terminó 
haciéndolo, quedando ese dinero 
fuera de las arcas municipales, 
al menos eso nos comenta uno 
de sus allegados, ojalá que 
cuando ya sea candidato, si lo 
es, explique cuál fue el final de 
estos recursos...

* Las ferias que hoy tanto 
“cacarea” éste joven “político” 
han servido para lucimiento 
personal, para dar una imagen 
de lo que no es, por ejemplo, 
en la “Feria del Pan”, autorizó 
a un expositor del negocio de 
luminarias, que nada tenía que 
ver con el tema del pan...
En cuestiones personales, actúa 
según nos dicen quienes lo 
conocen y están pendiente de 
sus acciones de manera corrupta 
y deshonesta, ya que  hace total 

uso de influyentísimo al utilizar 
bienes públicos para negocio de 
su pareja, como las estructuras 
propiedad del ayuntamiento en 
la que  hace publicidad de una 
estética, además nos comentan 
que para las fiestas particulares 
que realiza en su casa hace uso 
también de vehículos y muebles 
propiedad del Gobierno 
Municipal...
Aún más, tiene conflictos  de 
intereses muy remarcados que 
lo hacen cometer delitos  en 
contra de  la administración 
a la que presta su servicios 
como funcionario público, su 
hermana como su suegro están 
en nomina,  además de proveer 
materiales  al municipio sin que  
exista  licitación alguna que así 
lo autorice...
Éstas son algunas de las 
debilidades del joven  que aspira 
a ser abanderado a una curul 
por el PAN por el municipio 
de Tulancingo, quien  ya anda 
en campaña todos los días, 
condicionando a la ciudadanía 
a que lo apoyen si quieren más 
obras para su colonia. Usted 
deberá tomar en cuenta  las 
debilidades de Jorge Sinuhé 
Alderete, si es que queda 
como candidato formalmente,  
porque es muy importante que 
se les quite la máscara  desde el 
principio y no después diga usted 
que no lo conocía, porque para 
eso ya tenemos un vivo ejemplo 
con el actual alcalde  Julio Soto, 
quien engañó a la población 
tulancinguense con falsas 
promesas,  al final vea usted al 
municipio cómo se encuentra, 
¡peor que nunca!  Él dice que 
se gastó 7 millones de pesos  
por año para tapar baches,  y la 
ciudad está llena de “cráteres”,  
21 millones en tres años, sin 
contar el actual, le pregunto: 
¿Tulancingo se merece a este 
tipo de “políticos”?. ¡Ya basta de 
tanta agresión a la sociedad...!   

TULANCINGO

DEBILIDADES DE SINUHÉ...
Por: Jorge Zamacona

Correo: aunvive55@hotmail.com
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En Hidalgo las próximas 
elecciones serán históricas, 
porque por primera vez se 
elegirán todos los cargos 
públicos en una sola 
fecha, el voto ciudadano 
será para Gobernador, 
Diputado y Presidente 
Municipal, lo que significa 
que si cualquier partido 
político se equivoca en sus 
designaciones, arrastraran 
a los demás aspirantes, por 
eso los institutos políticos 
deberán escoger muy bien 
quién será su abanderado 
por la alcaldía, porque ésta 
será el ancla que lleve a 
los demás aspirantes a la 
cúspide o al cadalso; el 

que cometa errores pagará 
cara la osadía de no dar al 
pueblo lo que quiere,  ante 
éste marco de referencia los 
comentarios que se dieron 
de parte de priistas en la 
región de la Otomí-Tepehua 
han sido devastadores, 
ya que muchos militantes 
del PRI que aspiraban a 
participar bajo las siglas 
de este partido empezaron 
a buscar cobijo en otros  
institutos, pues consideran 
que aunque el que vaya 
abanderar sea un priista en 
los municipios donde se dio 
la alianza PANAL- PRI- 
VERDE, sienten que han 
sido desplazados y causa 

un gran malestar entre la 
militancia tricolor; algunos 
aspirantes ya empiezan 
a buscar reacomodo en 
partidos como el PES, el 
PAN y hasta Movimiento 
Ciudadano, crece ante 
la gran decepción que 
provocó la alianza  que 
se presentó el día de ayer; 
quizá la estrategia tricolor 
sea la de dividir a los demás 
partidos, pensamiento 
que no ha sido muy bien 
recibido por los priistas, 
ya que para ellos el PRI les 
dio la espalda y buscarán 
refugio en otras trincheras; 
al final quien vivirá las 
consecuencias de estas 
decisiones será  el pueblo 

que se enfrentara sin ningún 
motivo real que lo amerite, 
familias enteras se dividirán 
por el voto sin que exista 
justificación alguna, pues 
cada  simpatizante querrá 
que su candidato gane la 
alcaldía y eso provocará 
duros enfrentamientos que 
a nadie conviene, ya que 
el abanderado priista a 
la gubernatura necesitará 
hasta del voto más humilde 
para consolidar su  triunfo 
y al paso que van las cosas, 
las sorpresas pueden surgir 
por las componendas que 
los “líderes” acuerdan sin 
pensar en  una militancia 
cada día más alejada de su 
dirigencia... 

LA MILITANCIA SE ALEJA...
                Por: Jorge Zamacona  
     Correo: aunvive55@hotmail.com




